Fraktion in der Stadtverordnetenversammlung Schlüchtern



An den Stadtverordnetenvorsteher Joachim Truß Im Rathaus, Krämerstraße 2 36381 Schlüchtern

Licht- und Projektionskonzept für eine attraktive und sichere Stadt Schlüchtern

Antrag für die Stadtparlamentssitzung am 05.03.2018:

Betrifft: Haushaltsmittel für die künstlerische und kulturelle Aufwertung unserer Märkte durch ein Licht- und Projektionskonzept.

Dafür wird der Magistrat beauftragt, bis zu 10.000 Euro innerhalb der Budgets des Produkts 15.02.04 bereitzustellen, und WITO als Partner zu gewinnen, um nach Möglichkeit weitere Unterstützung zu erhalten.

Begründung:

Der erfolgreiche Relaunch des "Helle Markt" mit der Etablierung eines jährlich wechselnden Leitthemas und seinem überregional beachteten Symposium wirkt vielversprechend. Er sollte uns Mut machen, nun auch das Traditionsfest "Kalter Markt" weiterzuentwickeln und aufzuwerten.

Modernste LED-Technik macht es möglich. Während der Markttage soll in Zukunft mit Hilfe von künstlerischen Lichtakzenten ein freundliches und sicheres Ambiente entstehen. Durch akzentuierte Illumination werden Zeugen und Gegenwart der über 1000-jährigen Geschichte Schlüchterns plakativ in Szene gesetzt – zu lebendigen Zeugen. Teile des Klosters, einzelne Elemente der Via Regia, das Schlösschen, die Buckel-Eckquader des Rentamts, Zeugnisse einer Wasserburg, die ehemalige Synagoge, unbekannte Dachreiter und blitzende Turmspitzen, zauberhaft beleuchtete Fachwerkfassaden sowie die preisgeförderten grünen Oasen werden die Innenstadt im nächtlichen Charme der Illumination für die Marktbesucher erstrahlen lassen. Ein Stück kreativer Aufwertung des "Kalten Marktes" und ein leuchtendes Beispiel lebendiger Stadtentwicklung.

Schlüchtern, den 23.01.18

Jan Rüffer (Fraktionsvorsitzender)